



古田学区 人口: 12,203 人 世帯数: 5,429 世帯(11月末現在)古田学区社会福祉協議会 広報委員発行 発行責任者 小畠賢蔵(☎299-5559)

地域支え合い活動「古田かけつけ隊」活動開始

お手元に届きましたか？回覧で配布させていただいたチラシです
掲示板にも掲示しています

つと困ったなあ」と思った時に「手伝いましょうか、困った時はお互い様じゃん」と言い合える地域、そんな住民同士の助け合いの仕組みを作ろうと、古田学区社会福祉協議会では住民の皆さんのご理解とご協力を頂きながら『地域支え合い活動』実施に向けて、準備を進めて参りました。

令和5年2月から3月に開催しました担い手養成講座（計3回）を受講して頂いた延べ51名の皆さんの中から15～16名の皆さんのが、引き続いて4月から開催しました毎月1回の定例会にも参加して頂けるように

（木）午後から5名で対応させて頂き、大変喜んで頂きました。12月初旬までに5件の依頼があり、4件対応させて頂きました。これからもどんどん依頼が来るとは思いますが、「古田かけつけ隊」のメン

高齢化社会に伴って、「ちょと困ったなあ」と思った時に「手伝いましょうか、困った時はお互い様じゃん」と言い合える地域、そんな住民同士の助け合いの仕組みを作ろうと、古田学区社会福祉協議会では住民の皆さんのご理解とご協力を頂きました。

そして、10月1日より古田学区内での活動を開始しました。すると早速、庭の草取りの依頼があり、11月2日

（木）午後から5名で対応させて頂きました。依頼があり、4件対応させて頂きました。これからもどんどん依頼が来るとは思いますが、「古田かけつけ隊」のメンバーバーの数が充分とは言えない状況にある為、今後、全ての依頼に対応することができない状況になることが予想されます。

古田学区社会福祉協議会
会長 小畠賢蔵



「古田かけつけ隊」の毎月1回の定例会

★活動メンバー募集★

◆活動内容 庭の草取り、家具の移動、電球交換、話し相手 等々

◆連絡先 古田交流プラザ ☎082-299-5559

(火曜日～金曜日 10:00～12:00 の間)





8月25日は、骨密度を計測
素足を計測機に置くだけで結果が
でました
骨粗しょう症に気を付けましょう

担当 古田地域包括センター
広島市西区地域支えあい課

1月26日 『**血压・握力**』
2月16日 『**脳年齢**』と
『**血压・握力**』
3月22日 『**血压・握力**』

毎月第4金曜日午前10時から12時
まで古田交流プラザで実施します
★2月は、第4金曜日が祝日につき、
第3金曜日に変更

予約不要です！ 無料です
赤ちゃんから高齢者まで保健、医
療、福祉に関する相談ができます

「健康相談室」



※高齢者いきいき活動ポイント対象

古田交流プラザ

古田学区の行事 あんなこと、こんなこと ありました



人気の○×クイズ
スマホで検索しないで答えてね

8月19日(土)古江新宮神社
古江地区納涼夏祭り



8月5日(土)田方第一公園
田方夏祭り
夜店や体験コーナーを実施



かき氷、水風船、フラン
クフルトソーセージ、ポ
テト、焼きそば、飲み物、
スーパーボールすくいな
どの夜店。古江神楽保存
会、青年会、子ども会が出
店しました。



今年は久しぶりの夏祭
り！ 境内が賑わいまし
た。伝統的な盆踊りに新た
に「ダンシングヒーロー」
が加わりました。自然に体
が動きました。



8月 (日) 俵もみ



田方 田方第一公園
10月7日(土) 安芸

高田市の神楽団による演
舞、「神おろし」から始ま
りました。ハ岐大蛇、迫力
がありました。

秋季大祭



子ども達の俵もみ 各町内へ



迫力ある青年会



子ども達演じる所望分けの一場面

古江 古江新宮神社
10月14日(土)前夜祭
古江神楽保存会による神
樂と花火奉納

古田小学校区町民運動会

～ちいさなお子さんから高齢者まで多世代交流～



一番人気のパン食い競争（手でとります）
おいしいパンをめがけてジャンプ！ 多世代の参加

11月12日（日）、古田小学校グラウンドで『古田小学校区町民運動会』が開催されました。町内ごとのテントを設営し、シンボルカラーの揃いのハチマキで団結。競技に参加したり、応援したりと、お風ごろまででしたが、楽しい時間をお過ごしました。

昨年は大半の方がマスク姿でしたが、今年はコロナ禍も明け、マスク無しで思いっきり、のびのびと走ることがで



一般男子の町別対抗
おむすび「るりんりレー」
ボールコントロールが大変



小学校低学年参加の「大玉ころがし」応援に力が入ってアンカーに並走



障害物リレー 袋くぐり
抜け 頭から？足から？



思いつきり走れ！



大人の玉入れ 思った
より籠の位置が高いよ



マッシュルーム焼き
キャンプ！



落ち葉ジャンプ！



ノコギリに挑戦



カフェコーナー



紙芝居のお披露目



いちじくジャムの試食はいかが

中学生がつくる冒険遊び場 ワンダフルた。パーク

古江いちじくフェスタ
いちじくの魅力を紹介

12月10日（日）、古江西町公園（通称ちどり公園）で開催されました。今回は特別行事として、古江西町の「もちつき大会」と古江いちじくフェスタ（古田小学校5年生の有志）が同時開催されました。

冒険遊び場で、ジャングルジムから落ち葉の山に飛び降りたり、マシュマロを焼いたり、ノコギリを使ったりと子ども達は、普段経験できないことをして楽しんでいました。

古田小5年生の有志の皆さん、「古江いちじくの特徴は？」などの問題に答していくクイズラリー、公園にいる人たちに「いちじくジャム」の試食の呼びかけや、いちじくについて学んだことを紙芝居にした作品を披露と、頑張っていました。

各町内会の行事から

古江上1丁目町内会

《サツマイモ収穫祭》



保護者の方が夢中だったかも

10月29日(日)、秋の花々が咲いている古江上「花園」の一画では、5月に植え付けたサツマイモの苗が立派に育ちました。この日を楽しみに待ちました。この日を楽しみに待っていた参加者は、掘り方の説明を受けた後、サツマイモの収穫をしました。畑は子ども達や保護者でいっぱいになりました。

掘ったサツマイモは、皆で分けて持ち帰りました。

チヨーリップの球根も植えました。春の「チヨーリップ祭り」では、きれいに咲くでしょ。

古江新町町内会

《フラワーパーティー》



植え付けが終わった後も、長縄跳びなどで子どもも大人も楽しい時間を過ごしました。

長年、花壇のお花や木々のお世話をしてくれるIさんやKさん、子ども会の皆さんとたくさんのお花や植物を花壇に植えました。春にはきれいな花を咲かせてくれるはずなので、地域の皆さんもぜひ見守りながらお楽しみください。

古江西町町内会

《餅つき大会》



「ワンドフルのパーク」とコラボ久しぶりの餅つき大会となりました。おとながある程度餅をついた後、子ども達が順番に小さな杵でついていきました。餅はひと口サイズに丸めて黄な粉や砂糖などに味わいました。

小正月の行事 「左義長(とんど)」

古江 古江新宮神社

田方 田方第一公園

1月13日(土)

午後1時、年男・年女の小学生たちが点火、「とんどう」は勢いよく燃え上がりました。

竹のはじける音に驚きつつ、火のおさまるのを待って餅を焼きました。



1月14日(日)

午後2時に、年男・年女2名の児童による点火。「ポン・ポン」と竹のはじける音とともに多くの人で賑わいました。



「とんどう」は、古江、田方も地域の人達が協力して作っています。竹を切り出し、運び、当日の早朝から組み立てます。